

努力値上昇

玉造中学校進路だより No.1

令和6年 4月 12日発行

★よろしくお祈いします！



1年生のみなさん、入学おめでとうございます。2、3年生のみなさん、進級おめでとうございます。それぞれ学年が上がり、昨年度よりも気持ちが引き締まっていることと思います。特に3年生。最上級生となり、最大の壁である「受験」を迎えるにあたって、すでに焦りや不安を抱えている人もいるのではないのでしょうか。そんな人のために、ここでは進路に関わる様々な情報を発信していきたいと思っています。3年生だけでなく、1、2年生のみなさんに関わる話も取り入れていくつもりです！今のうちから情報をたくさん仕入れておきましょう！

ちなみに進路便りのタイトルの由来はポケモンです。ポケモンの強さには「種族値」「個体値」「努力値」の3つの要素が大きく関わります。「種族値」と「個体値」は生まれ持った強さ、「努力値」はその名の通り、闘った分だけ上昇する強さです。「努力値」を鍛えたポケモンは、「種族値」や「個体値」が高いポケモンを圧倒することがあります。「あの人はもともと頭がいいから・・・」「私なんてどうせ・・・」とネガティブになりがちではありませんか？ 成功する人は努力をしています。成功するまで努力を続けます。そんな人になってほしいと、密かな願いがこもっています。

★日々の生活で意識すること



【自分の進路と向き合う前に、日々の生活を見直すところから！】

1. 毎日の授業を大切にしましょう。

中学校で学習するすべてが受験の出題範囲です。つまり、毎日の授業が受験対策になります。

2. 提出期限を守りましょう。

期限が過ぎたら原則受け入れてもらえません。日頃から期限を守る習慣をつけましょう。

3. 学校からの配付物は、確実に家の人に届けましょう。

家の人との協力は不可欠です。家の人知らなかった・・・ということが起こらないようにしましょう。

4. 規律のある生活習慣を心がけましょう。

一人一人が自分の進路としっかり向き合うためにも、集団での雰囲気作りが重要です。

5. 高校説明会や部活動体験に積極的に参加しましょう。(3年生)

「百聞は一見に如かず」といいますね。実際に足を運び、肌で雰囲気を感じてみてください。

進路のことで悩んだり困ったりしたら、いつでも先生たちに相談をしてください！

次回「進路選択にあたって」

進路指導主事：高橋

